

## **60 Jahre Freundschaft – Städtepartnerschaft mit Fécamp**

Anlässlich des 60-jährigen Jubiläums zwischen Frankreich und Deutschland findet nun vom 30.06. bis 03.07.2023 eine durch das städtische Kulturamt organisierte Busreise in die normannische Partnerstadt Fécamp statt.

Hierbei wird Rheinfelder Bürgern wie auch Mitgliedern vom Freundeskreis die Möglichkeit geboten, bequem und preisgünstig die Stadt am Ärmelkanal zu besuchen und auch zum Teil langjährige Freundschaften zu pflegen.

Um diesem Wochenende des „Meeresfestes“ eine weitere besondere Note zu verleihen, wird von französischer Seite ein umfangreiches Programm organisiert;

wie zum Beispiel eine Kunstaussstellung in der Galerie „Grand‘Voile“ mit Werken des Rheinfelder Künstlers Kurt Rosenthaler.

Als Hauptereignis soll mit einer neuerlichen Unterzeichnung des Freundschaftsvertrages von 1963 durch die beiden Stadtoberhäupter von Fécamp und Rheinfelden im Rathaus der großen Bedeutung dieser engen Bande beider Städte Nachdruck verliehen werden.

Im Anschluß daran soll dann eine Blumenpflanzung im „Garten der Freundschaft“ folgen.

Der Freundeskreis Fécamp präsentiert sich diesmal am „Meeresfest“ mit einem kleinen Stand, an dem beispielsweise Bier aus Rheinfelden verkauft werden soll. Beide Festtage werden zudem musikalisch von diversen Musikgruppen begleitet.

Viele Teilnehmer freuen sich bereits auf ein wunderbares Wochenende in der Partnerstadt Fécamp, sowie ein Wiedersehen mit allen französischen Freunden.